

18 avril 2022
MONTBRONN

10 km à pied, ça use les souliers



Hugo, 8 ans, et Thibaut Burgun 4 ans, ont

arpenté les 10 km. Photo RL1 /1

La 36^e marche populaire organisée par les Amis de la marche a connu un bel engouement. 758 marcheurs ont répondu présent. Dès le début de matinée, les premiers adeptes s'étaient élancés sur les deux nouveaux parcours de 6 et 10 km, spécialement balisés pour cette occasion. De nombreux groupes ont participé. Avec 52 marcheurs, Bining a accédé à la première place, suivi par Achen (42 marcheurs) et Holving (30 marcheurs).